



„Ländersalon Irak“



Im Rahmen der Ländersalons können die Teilnehmenden für zwei Stunden in unterschiedliche Herkunftsländer reisen, die von Menschen vorgestellt werden, die aus diesen Ländern stammen oder dort aufgewachsen sind. Die Vorstellung unterscheidet sich je nach Geschmack und Persönlichkeit des oder der Vortragenden. Und da „Verstehen“ auch über „Schmecken“ geht, bietet sich im Anschluss die Gelegenheit, landestypische Köstlichkeiten zu probieren und noch über dies und das ins Gespräch zu kommen. Seit zwei Jahren lädt die Familienbildungsstätte Ratzeburg nun schon zu verschiedenen "Ländersalons" in die Marienstraße 7 ein.

Die Hör-und Kostprobe führten die Gäste bisher nach Syrien, Kanada Südkorea und Nicaragua. Am **Freitag, den 15. Februar 2019 von 19.00 – 21.00 Uhr laden Hoda Aloka und ihr Sohn in den Ländersalon Irak ein.** Das Angebot ist kostenfrei, wir bitten um eine Spende für die Kostproben. Anmeldung erbeten unter 04541-5262 oder ev.fbs.rz@t-online.de. Nähere Infos auch www.fbs-rz.de.

Der „Ländersalon Irak“ wird als Kleinprojekt von der Partnerschaft für Demokratie der Stadt Ratzeburg und des Amtes Lauenburgische Seen gefördert.